

Al Ghafour

La déprime est un sentiment qui traduit l'état de celui qui n'arrive pas à atteindre un idéal. Ainsi, il existe deux types de déprime, une déprime noble et une autre ignoble. La première déprime est celle qui devrait résulter des péchés du musulman, qui lorsqu'il pèche constate qu'il s'éloigne de son Créateur et souffre en conséquence, tandis que la seconde déprime résulte de ceux qui souffrent de l'inaccessibilité de leurs idoles, qui peut être un objet, de l'argent, une appréciation ou un amant. Le musulman qui pèche doit goûter ainsi à la déprime, à une déprime tétanisante qui doit l'humilier, l'inviter à réfléchir, et par laquelle il doit puiser la force de revenir vers son Seigneur. Personne n'est à l'abri de l'erreur, et les meilleurs des hommes sont ceux qui se repentent car le péché fait partie de notre nature. La voie qui mène à Dieu n'est pas uniquement la voie des bonnes actions, elle est aussi la voie des péchés et des erreurs qui provoquent une repentance qui humilie l'égo et élève le Seigneur. Il faut être convaincu que beaucoup par leurs bonnes actions d'apparence iront en enfer, tandis que beaucoup par leurs péchés iront au paradis car les premiers s'enflaient d'orgueil, et les second faisaient suivre constamment leurs péchés de repentances.

Allah a pour attribut *al Ghafour*, c'est-à-dire celui qui couvre le péché. En effet, si l'on se repent à Dieu et que l'on retourne à Lui, Il recouvrera nos péchés et cicatrisera notre plaie du cœur, car effectivement le péché ouvre les portes de notre cœur à Satan, qui, ne l'oublions pas, aspire à dominer celui-ci. Mais il faut savoir que la cicatrice ne donne pas la même protection d'avant la plaie, et Satan aspirera donc perpétuellement à décicatriser les plaies par lesquelles il nous a poussé aux péchés jusqu'à notre enchainement par ceux-ci. C'est pourquoi son but est d'entretenir nos faiblesses afin que jamais nous nous élevions spirituellement.

Il appartient au croyant de revenir vers à Allah qui couvre les péchés quand Satan veut les normaliser à nos yeux, par un retour scrupuleux qui assure la fermeture totale de notre cœur à Satan. Il s'agit de s'imprégner de cet attribut dans notre rapport avec nos semblables, en couvrant les défauts de nos prochains. En effet, ressemble à Satan celui qui veut découvrir les failles de son prochain afin que son honneur soit bafoué! Le croyant trouve des excuses tandis que l'hypocrite focalise sur les failles.

Mahdy Ibn Salah